

## A apuntalar al turismo (Reforma 07/05/14)

A apuntalar al turismo (Reforma 07/05/14) Por NEGOCIOS / Staff Guadalajara México (07 mayo 2014).- En el arranque del Tianguis Turístico México 2014, el Presidente Enrique Peña Nieto detalló el plan para darle impulso a la industria turística. Esto, luego de que la semana pasada se diera a conocer el Programa Nacional de Infraestructura (PNI) 2014-2018, en el que se contemplan 180 mil millones de pesos para el sector. Al inaugurar el evento en Cancún, Quintana Roo, el Mandatario destacó que hay tres estrategias. En primer lugar se mejorará la infraestructura y equipamiento en los destinos de mayor afluencia turística, en donde se incluirá el rescate de playas, la rehabilitación de centros históricos en las ciudades coloniales, así como un programa de apoyo a los Pueblos Mágicos para llegar a 100 localidades. En la segunda estrategia detalló que se promoverán obras para la diversificación de la oferta del sector. Los principales proyectos incluyen la consolidación del programa Patrimonio Mesoamericano, con el desarrollo de centros turísticos sustentables en Chichén Itzá, Palenque, Calakmul y Teotihuacán. La tercera estrategia articula el desarrollo de infraestructura con las políticas de promoción de la competitividad turística. En este apartado se incluye el acondicionamiento de los principales aeropuertos, con la finalidad de hacerlos más amigables, así como la modernización de puertos turísticos y la creación de nuevos accesos carreteros. En su mensaje de bienvenida, el Gobernador de Quintana Roo, Roberto Borge, destacó que México tiene todo lo necesario para convertirse en una potencia turística a nivel global, además de que cuenta con una estrategia política nacional que le permitirá consolidarse. Sostuvo que desde Cancún se mostrará al mundo la oferta y diversidad de México en un encuentro al que asisten más de 8 mil representantes de 59 países que llegaron de los cinco continentes. Jalisco participa con un pabellón en el que se presumirán los principales destinos de playa -Costalegre y Puerto Vallarta-, así como la región Valles y el Tequila Express, señaló el Gobernador, Jorge Aristóteles Sandoval. Con información de Xinhua y Notimex Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo